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Kleine Anfrage Michael Burhard/Manuel C. Widmer (GFL): Wann kommt die 

Information über die Oberstufenzentren? 

 

 

In seiner Antwort vom 23. Oktober 2019 auf die dringlich erklärte Interpellation der Fraktion 

GFL/EVP (Michael Burkard, GFL Manuel C. Widmer, GFL): Oberstufen-Campus als Lösung für 

das Schulraumproblem? Hat sich der Gemeinderat bereit erklärt, «das Potenzial eines oder mehre-

rer schulkreisübergreifenden Oberstufenzentren zu prüfen» und über die Ergebnisse dieser Prü-

fung «nächstes Jahr» zu informieren. 

 

Die damals in Aussicht gestellte Information ist bis heute nicht erfolgt. Aus diesem Grund 

wird der Gemeinderat höflich eingeladen, mitzuteilen, wann und in welcher Form die in Aussicht 

gestellte Information über das Ergebnis der Potenzialanalyse betreffen eines oder mehreren Ober-

stufenzentren erwartet werden kann. 

 

Bern, 17. Dezember 2020 

Erstunterzeichnende: Michael Burkard, Manuel C. Widmer 

Mitunterzeichnende: - 

 

 

Antwort des Gemeinderats  

 

Die Direktion für Bildung, Soziales und Sport prüft unter Miteinbezug der Präsidialdirektion und der 

Direktion für Finanzen, Personal und Informatik die Schaffung eines oder mehrerer zentraler Ober-

stufenzentren (Klassen des Zyklus 3) hinsichtlich Schulraum, Wirtschaftlichkeit und Pädagogik. Die 

Abklärungen werden im ersten Quartal 2021 abgeschlossen sein. Sie werden in einem Faktenblatt 

zusammengefasst, welches der Kommission für Soziales, Bildung und Kultur (SBK) vorgestellt und 

auf der Website des Schulamts publiziert werden wird.  

 

 

Bern, 27. Januar 2021 

 

 

Der Gemeinderat 
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